
 

地域活動委員会から報告 

 

 

 回覧でご案内申し上げました【確定申告相談会】は、予定通り 1

月 30 日（火）午後よりホ号棟集会室で開催されました。 

今年も、昨年同様で税理士の中山先生と、上杉さんが来てくだ

さいました。 

 今年は、中山先生が「すぐ提出できるところまで説明します」

と言うことで、一人一人たいへん丁寧に説明して下さったので、予想以上に時間がかかり、

16 時に終了する予定が 17 時過ぎまでかかってしまいました。 

 説明を受けた方からは、「税金が戻ってきます。助かりました」、「申告の必要性がよく分

かりました」、「親切な説明で役所とは違いますね」など、感謝の言葉が聞かれました。 

到着順に番号札をお渡しして、順番に相談していただきました。 

相談を始めてから医療費の計算をする方や、資料を忘れて取りに帰る方もあり、中にはだ

いぶ長時間お待ちになった方もいました。 

幸い暖かい日だったので、何事もなく無事終了しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
みなさん 

 

確定申告は終わりましたか？ 

インターネットから「申告書」「青色申告決算書」

などを作成することができ、印刷すればそのまま

税務署に提出することもできます。 


